

# LA MANCHE CÉLÈBRE 80 ANS DE PAIX

## PRÉSENTATION OFFICIELLE LE JEUDI 26 OCTOBRE



« En 2024, la Manche aura de nouveau rendez-vous avec l'histoire et célébrera comme il se doit les 80 ans du Débarquement en Normandie. Cette libération, nous la devons au courage, à l'ingéniosité et au sacrifice des armées alliées, des civils et des résistants. Obligation morale nous est faite de nous montrer à la hauteur de l'héritage que ces femmes et ces hommes nous ont légué. La Manche n'oubliera jamais ce qu'ont fait nos libérateurs et c'est en cela que nous devons, nous aussi, témoigner », Jean Morin, président du conseil départemental de la Manche.

**JEAN MORIN**  
Président du conseil  
départemental de la Manche

**vous convie à la présentation officielle des grands rendez-vous du 80<sup>e</sup> anniversaire  
du Débarquement portés par le Département,**

[le jeudi 26 octobre à 10h à la Maison du Département à Saint-Lô](#)